
COMITATO UNICO DI GARANZIA 
RIUNIONE DEL 12 novembre 2015 
 

 

Ordine del giorno 

1) comunicazioni del Presidente (presentazione della Consigliera di fiducia) 
2) nuovo regolamento CUG 
3) Sito del CUG  

 MEMBRI EFFETTIVI P/A SOSTITUTI P/A 
ENRICA 
CHIAPPERO 

PRESIDENTE P   

DAVIDE BARBIERI RAPP. 
AMMINISTRAZIONE 

P 
sino 
alle 
16,30 

PATRIZIA COGLIATI P 

MICHELE 
BASSANINI 

RAPP. 
AMMINISTRAZIONE 

P BERTIE VITRY AG 

TIZIANA  MASELLI RAPP. 
AMMINISTRAZIONE 

P MARIA ROSA MAGNANI P 

ENRICA CAPELLI FLC-CGIL  AG DANIELA MUJA P 
FULVIA POZZI CISL – FED.UNIV. P GIOVANNI TRUCCHI P 
SILVANA 
GALLUCCI 

UIL – RUA AG MARCO MOSCARDINI P 

 

Partecipa inoltre all’incontro  

- la dott.ssa Samantha Bisio del Servizio Organizzazione e Innovazione 
- la dott.ssa Sara Moruzzi, Consigliera di Fiducia 
- la studentessa Chiara Arena, Tirocinante per il CUG 

La seduta inizia alle ore 16  

1) Comunicazioni. La Presidente presenta la Dottoressa Sara Moruzzi, psicologa, nominata Consigliera di Fiducia, la 
quale in occasione della seduta di contrattazione integrativa svoltasi in data 9 ottobre è stata presentata   alle 
OOSS e alla RSU. La dottoressa presentandosi ai componenti il Comitato auspica una stretta e fattiva 
collaborazione e chiede di poter informare tutta la comunità accademica dell’inizio della sua attività di 
Consigliera. Per poter diffondere in maniera capillare l’informazione si pensa di utilizzare sia la posta elettronica, 
sia di ricorrere a momenti informativi/formativi con i nuovi assunti, con i responsabili di struttura, con il Collegio 
dei Direttori di Dipartimento e con gli studenti, focalizzando quella che deve essere la sua attività riguardo la 
“diagnosi” e la prevenzione di comportamenti riferibili a mobbing, stalking o ogni altra forma di discriminazione. 
La Consigliera presenterà una relazione annuale delle sue attività.  
 
 La Presidente presenta Chiara Arena, studentessa di Giurisprudenza che ha manifestato alla sua Facoltà il 
proprio interesse a svolgere un periodo di tirocinio formativo presso il Comitato. Tale tirocinio, a titolo gratuito, 
viene svolto a fini formativi all’interno del suo percorso di studio. Chiara Arena potrebbe supportare il CUG per 
quanto riguarda l’attività di comunicazione e disseminazione del ruolo del Comitato in particolare presso la 



comunità studentesca, e l’attività di monitoraggio del telelavoro. L’attività di tirocinio dovrebbe iniziare il 1° 
dicembre. La Presidente ringrazia Chiara Arena per la sua disponibilità. 
 
La Presidente comunica la sua disponibilità a rendere possibile l’accesso alla email del Comitato a tutti i membri, 
ricordando che la decisione precedente di permettere l’accesso solo alla Segretaria e alla Presidente era dovuta 
a ragioni di efficienza e per garantire da parte del CUG le opportune e adeguate risposte ai quesiti posti. 
Tuttavia, se l’accesso aperto a tutti è richiesto dal CUG nulla osta a tale decisione. La dottoressa Cogliati esprime 
le sue perplessità in merito all’accesso aperto a tutti per le ragioni sopra richiamate. L’ingegner Bassanini 
informa che è possibile risolvere tecnicamente la questione, trasferendo a tutti i membri tali messaggi che 
restano però nella casella principale permettendo alla Segretaria e alla Presidente di rispondere. L’ing. Bassanini 
provvederà in tal senso. 

 
2) Regolamento. La dottoressa Maselli illustra le modifiche apportate al nuovo Regolamento in recepimento di 

alcune osservazioni pervenute da RSU e CGIL. Il Regolamento, così integrato e modificato, viene approvato, a 
maggioranza, dai componenti del CUG; sarà quindi trasmesso in informazione preventiva alle OO.SS e 
successivamente sottoposto all’approvazione del Senato Accademico e del Consiglio di Amministrazione nella 
prima seduta utile. La collega Muja, attraverso uno scambio di e-mail successivo alla riunione, esprime il suo 
dissenso al Regolamento così emendato. 
 

3) Sito. L’ingegner Bassanini sottopone all’attenzione dei membri del comitato la proposta di ristrutturazione del 
sito, spiegando che non potrà essere implementato  sino a quando non sarà modificato l’intero portale 
d’ateneo. I contenuti del nuovo sito saranno messi a disposizione di tutti i membri per opportune modifiche e 
integrazioni.  L’Ing. Bassanini riferisce inoltre della partecipazione al convegno organizzato dalla Conferenza 
Nazionale degli Organismi di Parità presso l’Università di Messina. Il materiale formativo dell’incontro verrà 
messo nel sito e il collega dà la sua disponibilità a svolgere una presentazione riassuntiva di quanto appreso al 
corso di formazione in occasione della prossima riunione del CUG. 

 
4) Richiesta di incontro. La dott. Pozzi chiede alla Presidente di invitare alla prossima riunione il Delegato del 

Rettore all’edilizia, nell’ottica di richiedere l’individuazione di spazi da destinare ad asilo/asilo nido. 
 

La riunione si chiude alle 17,45 e la data del prossimo incontro è fissata per giovedì 14 gennaio alle ore 14.    

 

 

Letto, approvato e sottoscritto seduta stante 
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